
Dr Philippe Even : l’industrie pharmaceutique

[Source : Ciel Voilé]

« C’est l’industrie qui se saisit de la formation et de la déformation
professionnelle [médicale] dès les premières années à la faculté. »

(à 13:38 par la docteure)
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